

## **La chaise**

La chaise en plastique rouge n'a pas de pieds et c'est bien pratique pour la fixer sur la cuve renversée de la brouette.

La brouette n'a plus de roue et c'est bien pratique pour en monter quatre bien grandes et bien larges sur les côtés.

Elle n'a pas de bras non plus et c'est plus pratique pour circuler et prendre les virages.

Yao, lui, a deux bras forts et c'est bien pratique pour rouler dans la boue.

Il n'a pas de jambes et ce n'est pas pratique pour pousser les portes mais ce n'est pas grave car elles sont toutes trop étroites.

Yao a le sourire et toutes ses dents, c'est bien utile pour allumer les yeux des filles.

Sa femme n'est pas jalouse et c'est juste, pense-t-elle, car Yao a sauté sur une mine pour la sauver.

Ce soir il y a Rumba dans une salle près du lac, où Yao peut rentrer et c'est réjouissant.

Il y a dix ans que c'est ainsi, ils en ont trente et c'est plus vieux que leurs parents ne furent.

C'est la vie ici et c'est bien joli même si parfois ce n'est pas très pratique.